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TeilnehmerInnen: 
Herr Rösler    Anwohner 
Frau Fischer    WALK 
Frau Gehler    Anwohnerin / GMG Blumen 
Herr Willner    SPD HH-Mitte 
Frau Kodrzynski    Anwohnerin 
Frau Petersen   Anwohnerin 
Herr Giovanett   Anwohner 
Herr Patzer    FDP Kreisvorstand HH-Mitte 
Herr Hoitz    CDU Bezirksabgeordneter HH-Mitte 
Frau Klein    Anwohnerin 
Herr Homann   Bürgerverein Hamburg-Mitte e.V. 
Herr Hönicka    Anwohner 
Herr Blech    Anwohner 
Frau Polomski   Anwohnerin 
Herr Polomski   Anwohner 
Frau Becker    Anwohnerin 
Herr Börner-Kleindienst  Harmonia Immobilien  
Herr Kleszcz    Harmonia Immobilien 
Frau Kleist    Anwohnerin 
Herr Kleist    Anwohner  
Frau Pagel    HK St. Michaelis 
Herr Bartz    Quartiersmanager 
 
Leider haben sich auf der Stadtteilkonferenz eine ganze Reihe von Teilnehmern nicht 
in die Liste eingetragen. 
 
Tagesordnung:   Begrüßung 
     Protokoll der letzten Stadtteilkonferenz 
                 TOP 1  Vorstellung des Bauprojektes   
     Neumayerstraße 
  TOP 2  Petitionsschreiben zum Thema Lärm 
                   TOP 3  Kurze Vorstellung der Ergebnisse des 
     studentischen Wettbewerbs der HCU 
                                            Sonstiges 
 
Protokoll der letzten Stadtteilkonferenz 
Zum  Protokoll der letzten Sitzung der Stadtteilkonferenz vom 07.07.2015 gab es 
keine Anmerkungen. 
 



Herr Giovanett empfindet die Informationspolitik der Stadtteilkonferenz über die 
kommenden Termine und Protokolle unzureichend. Die übrigen Teilnehmer sehen 
die Kritik von Herrn Giovanett als ungerechtfertigt.  
 
Die Termine werden auch weiterhin in den beiden Informationstafeln sowie auf der 
Website angekündigt. Darüber hinaus kann sich jeder Interessierte in den 
Emailverteiler aufnehmen lassen und wird rechtzeitig über die Termine informiert. 
 
TOP 1 Vorstellung des Bauprojektes Neumayerstraße 
Herr Dr. Börner-Kleindienst und Herr Kleszcz von Harmonia Immobilien stellen das 
Neubauvorhaben Neumayerstraße vor. Die Präsentation mit allen wichtigen 
Informationen ist dem Protokoll beigefügt.  
 
Das Bauvorhaben wird von den Teilnehmern der STK grundsätzlich positiv bewertet. 
Wichtig ist Ihnen dabei aber, dass der Bolzplatz im Alten Elbpark erhalten bleibt. 
Hierfür werden durch die Harmonia Immobilien sowohl einige schalltechnische 
bauliche Maßnahmen bei der Ausstattung der Wohnungen vorgenommen, als auch 
im Vorhinein die Mietverträge so erweitert, dass die Mieter dem Bolzplatz und der 
Nutzung zustimmen. 
 
Die Harmonia Immobilien wird außerdem in Zukunft auch weiterhin an den 
Veranstaltungen zum Alten Elbpark teilnehmen. 
 
TOP 2 Petitionsschreiben zum Thema Lärm 
Die auf der letzten Stadtteilkonferenz beschlossene Petition zum Thema Lärm wurde 
während der Sommerferien von einem kleinen Kreis von engagierten Bewohnern und 
dem Quartiersmanagement formuliert. Eine gemeinsame Petition mit den Bewohnern 
von St. Pauli ist leider nicht möglich. 
 
Das Schreiben wird mit einer Ergänzung um das Thema Luftverschmutzung im 
allgemeinen Text angenommen. Das ergänzte Schreiben ist dem Protokoll beigefügt. 
Es wird Anfang Oktober verschickt. 
 
TOP 3 Kurze Vorstellung der Ergebnisse des studentischen  
            Wettbewerbs der HCU 
Herr Bartz berichtet über die Ausstellungeröffnung vom 16.07.2015 direkt am Tunnel. 
Es wurden vor Ort die Arbeiten und der Katalog präsentiert. Die Arbeiten der 
Studenten fanden bei den anwesenden Bewohnern großen Zuspruch. Das Fachamt 
Management des öffentlichen Raumes und Vertreter des City-Ausschusses waren 
ebenfalls bei der Veranstaltung. 
 
Der Katalog ist auch in digitaler Form auf der Website www.grossneumarkt-
fleetinsel.de zu finden sein. 
 
Einige Anwohner möchten gerne wissen wie es jetzt mit dem Fußgängertunnel 
weitergeht. Herr Bartz wird auf der nächsten Cityausschusssitzung den Katalog zum 
Wettbewerb vorstellen und das Anliegen weitertragen. 
 
Sonstiges 
Es wird vorgeschlagen, eine der nächsten Stadtteilkonferenzen für das Thema 
Konzessionsvergabe, Dauer der gastronomischen Außenbewirtung und 



Partytourismus vorzusehen! In welche Richtung solch sich der Stadtteil in Zukunft 
entwickeln? Zu diesem Termin sollen auch Vertreter des Bezirks und die Polizei 
eingeladen werden. Herr Bartz wird das Thema zu einer STK im kommenden Jahr 
vorbereiten. 
 
Frau Pagel möchte gerne wissen, ob ein oder mehrere Flüchtlingsunterkünfte in der 
Neustadt geplant sind? Sowohl Herr Bartz als auch die politischen Vertreter wissen 
von keiner geplanten Flüchtlingsunterkunft. Sollte sich daran etwas ändern, wird 
darüber in der STK berichtet.  
 
Herr Willner schlägt vor, eventuell zum neuen Jahr die Terminregelung der STK 
bezüglich der Nachmittagstermine um 14:30 Uhr neu zu diskutieren, da die 
Einrichtungen im Stadtteil diesen Termin aus seiner Sicht immer seltener nutzen. 
 
Herr Bartz informiert die Anwesenden darüber, dass die kommenden 
Infoveranstaltungen und Workshops zum Alten Elbpark, aufgrund der erst Ende 
Oktober vorliegenden Planung des Brückenplaners, nach der Cityausschusssitzung 
im November weitergehen werden. 
 
 
 

Die nächste Stadtteilkonferenz findet statt am 
 

13. Oktober um 14:30 Uhr im JUKZ am Stintfang, Alfred-Wegener-
Weg 30 statt. 

 
Vorschläge zur Tagesordnung können per Email an  
info@grossneumarkt-fleetinsel.de geschickt werden 


